

---

### **Investissements en santé dans la région de Brandon**

Bâti en 1959, le Centre de santé de Brandon comprend plus de 300 lits et procure une vaste gamme de services aux hospitalisés et aux malades externes.

Le Western Manitoba Cancer Centre a été établi en 2010 et sert environ 400 nouveaux patients atteints du cancer annuellement en consultation externe. L'empreinte élargie de l'établissement et ses nouveaux équipements de radiothérapie, prévus pour 2023, vont appuyer les services de radiothérapie dans l'avenir pour les résidents de Brandon et la zone desservie environnante.

Le Plan de services cliniques et préventifs du Manitoba orientera les initiatives d'amélioration de l'accès, de la qualité des soins et des résultats des traitements pour la population manitobaine. Rédigé en étroite collaboration avec les professionnels de la santé, les collectivités et les membres du public, le plan représente la première fois où les prestataires de services cliniques ont contribué à un plan provincial qui répond aux besoins particuliers des collectivités manitobaines. Un élément essentiel de ce travail est l'engagement collaboratif et véritable avec les dirigeants autochtones, les collectivités et les spécialistes de la santé partout au Manitoba, afin d'assurer que la Province établit un système de santé équitable et culturellement sécurisant qui est accessible et répond aux besoins et aux priorités de tous les Manitobains.

Le plan prévoit l'utilisation efficace et moderne des ressources, par le recours à un réseau de carrefours dotés de personnel et équipés pour répondre aux besoins des patients. Grâce à ces investissements, la population manitobaine pourra :

- gagner du temps, en bénéficiant d'un accès amélioré aux services spécialisés, aux offres de services de santé mentale et aux soins pour les personnes souffrant de maladies chroniques;
- diminuer ses déplacements, grâce à des rendez-vous virtuels avec bon nombre de fournisseurs de soins de santé;
- savoir où aller pour se faire traiter, grâce à un accès fiable à des soins de qualité près de chez soi;
- bénéficier d'un accès rapide et fiable aux soins de santé vitaux en cas d'urgence.

En réponse à la pandémie de COVID-19, de nombreuses initiatives comprises dans le Plan ont été accélérées afin d'offrir de meilleurs soins aux Manitobains en élargissant les soins virtuels, en sécurisant les portails en ligne pour les résultats de tests et les renseignements sur

la vaccination et en instaurant une approche provinciale pour augmenter le nombre de soins chirurgicaux et de soins intensifs.